

## MESSAGE DU CHEF D'ETAT-MAJOR DE L'ARMEE DE TERRE

Officiers, sous-officiers, caporaux-chefs, caporaux et soldats, d'active et de réserve et personnel civil de l'armée de Terre,

Le président de la République, chef des armées, m'a nommé à la tête de l'armée de Terre à compter de ce jour. C'est un immense honneur et une grande responsabilité que j'assumerai avec détermination et avec joie.

Mes premières pensées vont à nos camarades en opérations qui mènent des combats difficiles et que j'assume de ma plus totale confiance, pour nos blessés et leurs familles ainsi que celles de ceux qui sont allés au bout de leur engagement professionnel. Je les assure de notre profonde reconnaissance et de notre indéfectible soutien.

Je tiens à rendre un hommage appuyé au général d'armée Irastorza pour son action de grand soldat à votre tête et pour son engagement dans la profonde transformation de l'armée de Terre voulue par le président de la République, en 2008.

Je suis conscient des interrogations et des difficultés quotidiennes auxquelles vous faites face dans l'exercice de notre beau métier. Nous devons cependant mener à bien cette réforme pour que l'armée de Terre soit pleinement recentrée sur sa priorité, l'engagement opérationnel. Je compte donc sur votre enthousiasme, votre volonté et votre discipline pour faire face à ces défis majeurs.

A tous ceux qui se préparent à l'engagement et à ceux qui les soutiennent, militaires et civils, je demande enfin de ne ménager ni leur peine, ni leur temps afin que nous puissions remplir au mieux l'ensemble des missions qui nous sont et qui nous seront confiées.

Je m'incline respectueusement devant nos drapeaux, étendards et fanions, symboles de notre identité. Ils nous rappellent le sens profond de notre engagement militaire au service de la France et de la sécurité de nos concitoyens.

Je vous assure de toute ma confiance et suis impatient de retrouver l'ambiance chaleureuse de notre armée de Terre.